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OPINIONES DE LOS ESTUDIANTES DEL CURSO 2005-2006 

 
Jill Azarian: 

 

Reconozco que hay muchas diferencias entre España y los EE.UU. Estoy orgullosa 
de que he tenido una mentalidad abierta este año, es decir, he estado dispuesta a 
conocer un nuevo país, una nueva lengua y una cultura distinta y formas 
diferentes de pensar y comportarse. He tenido mucha suerte por tener la 
oportunidad de estudiar aquí. Ha sido una experiencia increíble que nunca se me 
olvidará. Creo que puedo ver las cosas ahora desde más puntos de vista. Estoy de 
acuerdo que estudiar fuera durante un año es una de las mejores cosas que 
pueden hacer los estudiantes universitarios. Es una extraordinaria oportunidad de 
aprender muchísimas cosas no solo en las clases, sino también y, 
fundamentalmente, en una nueva familia y con nuevos amigos. Aunque la vida es 
muy diferente en España que la mía en los EE.UU., tengo un agradecimiento 
profundo de la manera en que vive otra gente del mundo. 
 
[…] No puedo creer (ni tampoco quiero creer) que ya está terminando nuestra 
estancia en León ¡No quiero marcharme! En serio, este año ha sido el mejor de mi 
vida -¡gracias a todos vosotros! Mercedes, Verónica, Maribel, mi familia española 
y cada uno de mis compañeros- habéis contribuido a hacer este año inolvidable. 
¡No quiero que acabe mi tiempo con vosotros! Es como si fuera un sueño este año 
y no tengo ganas de despertarme. Me ha encantado todo… la ciudad preciosa de 
León, nuestro grupo fantástico, mi familia (Regina y Regi), Mercedes, clases de 
gramática con Verónica, el “gimnas”, la vida nocturna del Barrio Húmedo, 
nuestros viajes… ¡todo! Me he enamorado de la vida española. Estoy agradecida 
mucho tener la oportunidad de conocer y experimentar una nueva cultura y gente. 
He aprendido más cosas que podría imaginar. 
 

 

Jill Reilly: 
 

Mi experiencia en España ha sido increíble. En general no estaba segura de los 
tipos de cosas que iba a encontrar aquí ni qué tipo de dinámica nuestro grupo de 
HOly Cross tendría. Desde los principios del año escolar, nuestro grupo se ha 
apoyado uno al otro y ahora todos de nosotros somos amigos. No podría 
sobrevivir sin mis compañeros aquí. 
El año que viene la mayoría de nosotras chicas vamos a vivir en la misma planta 
del mismo edificio. Hemos compartido una experiencia inolvidable. He visto 
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muchas cosas y diferencias de cultura que la mayoría de la gente del mundo nunca 
va a ver ni experimentar y me doy cuenta de que tengo mucha suerte por tener 
esta oportunidad. 
 
Yo no puedo creer que este año está casi terminado. La decisión de estudiar en 
León durante un año ha sido la mejor de mi vida. He tenido algunas experiencias 
increíbles e inolvidables. He conocido gente que nunca podré olvidar.  

 

Erin: 

 

No hay bastantes palabras para describir este año. Ha sido el mejor de mi vida, en 
serio. Cuando recuerde yo los mejores y más divertidos momentos de mi vida, 
pensaré en vosotros y nuestro año en León. 
 

 

Samuel: 
 

¡Pero bueno!... no puedo creer que este año pronto llegará a su fin. Se ha pasado 
muy rápido este año, y aunque hubo veces cuando pensé que había cometido un 
error en venir a estudiar a España un año, sé que ha sido la mejor decisión de mi 
vida. León se ha convertido en mi ciudad, y no quiero marcharme. 
Este ha sido un año increíble, he aprendido tantas cosas sobre la cultura y lengua 
españolas … y tuve la oportunidad de viajar y conocer lugares que nunca pensé 
que iba a conocer. He tenido momentos difíciles como el día de Acción de Gracias 
(¿te acuerdas Caitrin? Sólo fue una lágrima, lo juro). Aunque al principio echaba de 
menos a mi familia en Estados Unidos ahora estoy seguro de que voy a echar de 
menos a todos vosotros. No puedo creer la suerte que hemos tenido en tener un 
grupo como el de nosotros.  

 
 

Jon: 

 

De verdad, no sé qué decir, y no tengo palabras para expresarme. Este año ha sido 
una experiencia tan preciosa que no puedo imaginar mi vida si no hubiera venido. 
He aprendido muchísimo, y sé que he cambiado y crecido como persona. Sí que era 
difícil al principio, pero nunca me sentía solo, y siempre sabía que tenía un grupo 
de las mejores personas que conozco para escucharme o preguntarme: -Jon, ¿qué 
tal con Manuela?... Pues vamos a ver. 
Este año ha sido un año lleno de risa y sonrisas, de alegría y tranquilidad. España 
es un país increíble, y estoy agradecido de haber tenido la oportunidad de vivir y 
estudiar aquí durante este tiempo, Sin duda, es la mejor decisión que he hecho en 
la vida. Nunca olvidaré mi tiempo aquí, y gracias a Jill A. tenemos un montón de 
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fotos para que no sea posible olvidar anda. (Si en el futuro alguien va a sacar una 
foto de mí, siempre diré “Heeeeyyyy!!!”). Las noches en el barrio Húmedo, ,los días 
caminando por la Calle Ancha, las tapas, el vino, y por supuesto, The Body Factory. 
Tengo tantas memorias, y cada una es perfecta. No cambiaría ni una cosa. Quiero 
decir gracias a todos. 
Como alguien ya ha dicho no quiero despertarme de este sueño. Si fuera posible 
me quedaría aquí para siempre. Pero, de todos modos, una parte de mi corazón 
ahora pertenece a León, y una parte de León siempre quedará conmigo. 

 
 

Andrés: 

 

Querida León,  
¡Sólo me quedan veintitantos días más en León! Cómo pasan los días. Me ha 
gustado vivir en España este año, y no me puedo creer que me vaya tan pronto. 
Extrañaré muchísimo la forma de vida española y a los que he conocido. 


